Mitteilungen Bürgerverein Zähringen

Mitmachaktion: "Zähringen putzt!".

Die Anregung in der Mitgliederversammlung des Bürgervereins wird aufgegriffen. Jeder kann mitmachen. Ob als verlängerter Samstagsspaziergang im Wohnquartier oder als Familienaktion in den Parks, den Kinderspielplätzen, im Bereich der Schulen und Hallen, an der Altbachschlucht oder auf dem Waldspielplatz.

Los geht es am Samstag 18. Juni 2016 um 10.00 Uhr. Wir treffen uns auf dem Platz der Zähringer.

Dort wird der Koordinator des Bürgervereins Antonio Fusco, Organisation und Durchführung erläutern. Es ist vorgesehen, den Stadtteil in einige Quadrate einzuteilen um die Beanspruchung für die Aktiven erträglich zu gestalten, damit Anwohner in ihrem Gebiet mithelfen können.

Dort erfolgen die Einweisung und die Ausgabe von Zangen, Säcken und ggf. von Warnwesten. Dabei werden selbstverständlich auch Anregungen gerne berücksichtigt.

- Eugen Pfaff stellt seinen Traktor sowie Anhänger für die Aktionen zur Verfügung;
- Die Stadt Freiburg rüstet uns mit Warnwesten und weiteren Hilfsmitteln aus.
- Flyer werden auf- und ausgelegt, um Mitarbeiter zu gewinnen.
- Die Stadt Freiburg unterstützt die Aktion des Bürgervereins mit Material

Jeder ist herzlich willkommen, um das Projekt erfolgreich realisieren zu können. Wir rechnen fest mit aktiver Unterstützung. Je mehr Bürger, Vereine, Verbände und Betriebe Zähringens teilnehmen, umso erfolgreicher sind wir

Ab jetzt gilt das Motto: Zähringen putzt sich raus! Packen wir's an!

Planung einer Moschee Längenloh-Süd aufgegeben.

Die Entscheidung des Gemeinderates, das betreffende Grundstück nicht an die Ahmadiyya-Gemeinde zu verkaufen, wurde vom Bürgerbverein positiv aufgenommen. Im Vorfeld der Entscheidung wurde der Bürgerverein direkt vom Ersten Bürgermeister Otto Neideck in einem persönlichen Gespräch über die neue Entwicklung informiert. Es ist nun entschieden worden, an dieser Stelle ein Heim für Wohnungslose, - analog dem bereits bestehenden Wohnheim in der Tulliastraße-, mit Sozialbetreuung zu errichten.

Neideck hatte darauf hingewiesen, daß das Grundstück seit Jahren vergeblich von der Stadt zum Verkauf angeboten wurde. Generell sollen in Freiburg aufgrund der hohen Wohnungsnachfrage Grundstücke nur im Ausnahmefall für religiöse Zwecke zur Verfügung gestellt werden

Die Haltung des Bürgervereins, - mit nachhaltiger Unterstützung aus der Bevölkerung-, gegen die Errichtung eines religiösen Zentrums in diesem Gewerbegebiet, konnte nun einer

einvernehmlichen Lösung zugeführt werden. Männer: "Leider musste die Forderung nach einer gewerblichen Nutzung des Grundstückes aufgegeben werden".

Erstes Helferkreistreffen für die Betreuung der Flüchtlinge in Zähringen

Am Dienstag, 31.Mai 2016 findet um 18:00 Uhr im Gemeindezentrum St. Blasius, Burgdorfer Weg 15, ein erstes Helferkreistreffen der Ehrenamtlichen für die Betreuung der Flüchtlinge in Zähringen statt. **Alle Interessierten sind hierzu herzlich eingeladen.**

Die Koordinatorin der ehrenamtlichen Flüchtlingshilfe bei der Stadt Freiburg, Antje Reinhard, hatte zusammen mit Susanne Kern von der Stabsstelle Ehrenamt des Caritasverbandes Freiburg im April zu einer ersten Besprechung eingeladen. Es wurde vereinbart, dass Barbara Hass, Peter Kleefass und Gernot Wolfgang, als Lenkungskreis die Koordinierung der ehrenamtlichen Helfer übernehmen.

Die Flüchtlingsunterkünfte werden von der Stadt Freiburg unterhalten. Die Betreuung wird durch hauptamtliche Mitarbeiter des Caritasverbandes geleistet, die von Ehrenamtlichen unterstützt werden. Beim Helferkreistreffen wird über rechtliche Fragen, interkulturelle Aspekte und die Zusammenarbeit zwischen Sozialarbeit und Ehrenamtlichen informiert. Alle Interessierten können sich für Arbeitsgruppen in verschiedenen Aufgabenbereichen melden. Angedacht sind die Bereiche Sprache, Begleitung, Hausaufgabenbetreuung, Sport und Freizeit, offener Treff, Sommerprogramm. Weitere Ideen können gerne eingebracht werden.

Im Helferkreis werden alle Aktivitäten von Ehrenamtlichen bei der Flüchtlingsbetreuung koordiniert. Der Helferkreis wird vom Bürgerverein, den Kirchen, verschiedenen Vereinen und Zähringer Betrieben unterstützt.

Baumaßnahme Lameystr. und Bau neuer Parkplätze.

Der Baubeginn des so kontrovers diskutierten Bauprojektes "Lameystr." ist absehbar. Der neue Eigentümer SüBa. hat eine eigene Firma für den Bau des Gebäudes gegründet Derzeit wird noch geklärt, ob der Polizeiposten dort zentral untergebracht werden kann

Erfüllt wird derzeit die Verlegung der Parkplätze auf das Alemannia-Gelände. Damit hat die Stadtverwaltung ihre Zusage aus den damaligen Verhandlungen zur Umstrukturierung des Gebietes erfüllt. Nach Fertigstellung wird sich das erweiterte Parkplatzangebot insbesondere auf die Veranstaltungen im Bürgerhaus und in der Sporthalle positiv auswirken.

Verlegung der Bushaltestelle "Wildtalstraße 34" der Buslinie 15

Durch die neuen Nutzungen des Vorgartenbereichs des Anwesens Wildtalstraße 34 ist es nicht mehr möglich, die Bushaltestelle wieder an den alten Standort zurückzuverlegen. Vor der gesamten Grundstücksfront des Neubaus wird der Bordstein künftig als Flachbord ausgestaltet, da das Gebäude behindertengerecht ausgebaut wurde.

Behördenvertreter und Anwohner haben daher einvernehmlich entschieden, die Haltestelle in den Bereich des Holzzauns zwischen die Anwesen Wildtalstraße 34 und 36 zu verlegen. An dieser Stelle sind keine unmittelbaren Anlieger von der Haltestelle direkt betroffen. Da sich dort ein Hochbord befindet, ist auch der Ein- und Aussteigekomfort für die Fahrgäste der VAG gewährleistet.

Bürgerstammtisch

Der Bürgerstammtisch des Bürgervereins Zähringen findet an jedem dritten Donnerstag im Monat in der Gaststätte *Kammogane*.(früher: Alte Krone) ab 20 Uhr statt. Mitglieder des BVZ – und insbesondere auch Nichtmitglieder sowie interessierte Gäste – sind zu diesem unverbindlichen Gedankenaustausch herzlich willkommen

Geschäftstelle des Bürgervereines Zähringen: Rötebuckweg 27, 79104 Freiburg-

Zähringen. Tel. 0761 / 766 97 210, Fax: 0761 / 766 97 212

Email: buergerverein.zaehringen@web.de,

Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-

Melden Sie sich einfach bei der Geschäftstelle

ļ